

Avances en el Plan de Desarrollo

A medio año ya transcurrido y frente al periodo vacacional de verano, uso el espacio de esta gaceta para comentar sobre el avance del Plan de Desarrollo 2012-2016 de nuestro instituto. El objetivo, además de informar a la comunidad de los progresos, y de los atrasos, en la concreción de las metas identificadas, es reiterar el llamado para que se sumen a las actividades del plan. En la medida de su participación podremos alcanzar las metas y los objetivos propuestos, y con ello fortalecer nuestra entidad académica e incrementar el impacto de nuestro trabajo en la sociedad.

El proyecto que presenta mayor avance es Temas Estratégicos de Investigación (TEI), al contar con dos documentos derivados del análisis de inteligencia tecnológica, y que han sido revisados por los respectivos grupos de investigadores. Los temas son confiabilidad estructural y biorrefinerías. Están en proceso otros cuatro temas de los seis identificados en las primeras etapas de selección desarrolladas durante los pasados ocho meses. En poco tiempo se estará convocando a los académicos relacionados con cada uno de los temas, para que aporten sus comentarios y críticas. El objetivo es concluir el proceso para tres temas de investigación antes de fin de año.

Los siete proyectos restantes presentan diversos grados de avance, en donde se identifican los proyectos Formación Integral de Ingenieros, y Contribución a la Formación de Ingenieros y Superación Académica como los más rezagados. Para incrementar el ritmo de avance en la atención de las metas identificadas, se invitará en este mismo mes a académicos con un claro compromiso institucional para que se sumen a las tareas, adoptando como propia una de las treinta y cuatro metas que se desprenden de esos siete proyectos. Solo con una participación amplia y comprometida podremos alcanzar al final de 2015 los objetivos de nuestro Plan de Desarrollo. Es un trabajo de equipo, para beneficio de todos.

Para los que no han revisado los objetivos, las acciones relevantes, las metas y los indicadores de cada uno de los ocho proyectos del Plan de Desarrollo 2012-2016, los invito muy atentamente a hacerlo. Se encuentran entre las páginas 34 y 44 del documento, que puede ser consultado en la página *web* del Instituto, en la pestaña "organización", subpestaña "planeación". A aquellos que ya lo conocen, los invito a revisarlo de nuevo; seguramente encontrarán elementos importantes para apoyarse en su planeación académica personal o de su grupo de investigación, para alinearla con los objetivos institucionales. O mejor: tal vez identifiquen alguna meta a la que en particular deseen sumarse y ayudar en la tarea.

Para terminar este texto, les informo que el Sistema de Seguimiento para la Formalización de Convenios (SIFC) ya está operando, no sin las típicas dificultades que presenta todo nuevo sistema informático. Estas se deben a la fase de aprendizaje, más que al sistema en sí. El SIFC es una importante herramienta que mejorará y transparentará el proceso de preparación y firma de convenios; constituye un producto derivado de la meta 6.2.1.1 del proyecto Administración al Servicio de la Administración. A partir del 2 de mayo pasado, es la ventanilla única para solicitud de elaboración de convenios que tiene la Unidad de Gestión de Convenios y Contratos.

Aprovecho la oportunidad para desearles a todos unas felices y descansadas vacaciones.